



# Inauguración de la “Jornada de la Cultura Japonesa” y la exposición fotográfica “Elegía de Japón” en el Palacio Marqués de Arcos

2 de noviembre de 2023

El 2 de noviembre se inauguró en el Palacio Marqués de Arcos la exposición fotográfica "Elegía de Japón" del Instituto de Industria de Cámara de Japón (JCII por sus siglas en inglés), que también marca el inicio de la “Jornada de la Cultura Japonesa”. En la ceremonia, el Embajador HIRATA pronunció las palabras de bienvenida y de agradecimiento a JCII, acompañado por la Sra. Aliana Martínez, directora del Palacio.

Igualmente, se compartió con el público asistente un mensaje enviado por el Sr. YANO Hiroshi, Director del “Museo de Cámaras” de JCII, quien desde 2006 inició en La Habana la exposición de JCII .

Los visitantes disfrutaron la exposición “Elegía de Japón”, la cual se mantendrá durante un mes.



Sección de Cultura y Prensa  
Embajada de Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [consulado@hv.mofa.go.jp](mailto:consulado@hv.mofa.go.jp)  
Página web: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)  
Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>  
Telegram: [http://t.me/EmbajadaJapon\\_Cuba](http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba)